

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Bestellung von Jury-Mitgliedern für die Vergabe der Förderstipendien der Stadt Köln

Beschlussorgan

Ausschuss Kunst und Kultur

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	18.03.2014

Beschluss:

Der Ausschuss für Kunst und Kultur bestellt gem. §2 Abs. 1 der Neufassung der Satzung über die Vergabe der Förderstipendien der Stadt Köln vom 5. November 2009 als neue stimmberechtigte Mitglieder in der Jury bis zur Bestellung der gesamten neuen Jury in Herbst 2014:

Katia Baudin, als kommissarische Direktorin des Museum Ludwig, Sachverständige für den Bereich Medienkunst (Chargesheimer-Stipendium)

Lars Duppler, Sachverständiger für den Bereich Jazz/Improvisierte Musik (Horst und Gretl Will-Stipendium).

Neue Leiterin/neuer Leiter der artothek Köln, Sachverständige/r für den Bereich Bildende Kunst (Vordemberge-Stipendium)

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung:

Der Direktor des Museum Ludwig, Herr Dr. Philipp Kaiser, bisheriges sachverständiges Mitglied in der Jury zur Vergabe des Chargesheimer-Stipendiums für Medienkunst, verlässt Ende Februar das Museum Ludwig. Als kommissarische Direktorin des Museum Ludwig, hat sich Katia Baudin zur Mitarbeit als sachverständiges Mitglied in seiner Position in der Chargesheimer-Jury für die Bewerbungsrunde 2014 bereiterklärt.

Die Horst und Gretl Will-Stiftung hat gem. des mit der Stadt Köln geschlossenen Vertrags über die Vergabe des Horst und Gretl Will-Stipendiums für Jazz/Improvisierte Musik das Vorschlagsrecht für zwei Vertreter in der Sachverständigenjury. Herr Frank Sackenheim war bisher als ein Vertreter der Horst und Gretl Will-Stiftung für die Jury bestellt. Er hat seinen Rückzug aus der Jurytätigkeit erklärt. Für seine Nachfolge hat die Horst und Gretl Will-Stiftung den ehemaligen Stipendiaten Lars Duppler benannt. Er hat sich bereiterklärt, als Nachfolger für Frank Sackenheim in der Jury zur Vergabe des Horst und Gretl Will-Stipendiums als sachverständiges Mitglied mitzuarbeiten.

Frau Christiane Dinges, die Leiterin der artothek – Raum für junge Kunst, geht Ende April in den Ruhestand. Die Stelle ist bereits ausgeschrieben. Die neue Leiterin / der neue Leiter der artothek Köln sollen in ihrer / seiner Funktion als sachverständiges Mitglied in der Jury zur Vergabe des Vordemberge-Stipendiums für Bildende Kunst mitarbeiten. Sollte wider Erwarten die Stelle nicht rechtzeitig besetzt werden können, wird Frau Christiane Dinges als sachverständiges Mitglied für die Bewerbung 2014 in der Jury einmalig Sitz und Stimme haben.

Gem. §2 Abs. 1 der Neufassung der Satzung über die Vergabe der Förderstipendien der Stadt Köln vom 5. November 2009 bleiben sie bis zur Bestellung der neuen Jury nach der nächsten Kommunalwahl im Amt.